
学んで夢を叶えたい――ひたむきに前進する女性にフォーカ
Vol.4 デザイナー 谷垣 亜希子さん 

 

ヒューマンホールディングス株式会社の事業子会社で教育事業を展開するヒューマンアカデミー株式会社（

京都新宿区、代表取締役ＣＥＯ：佐藤 朋也、代表取締役ＣＯＯ：磯村 英孝 以下ヒューマンアカデミー）で

人向けに様々なジャンルの講座を開講し、未来のプロフェッショナルを多数輩出しています。特に目立つのが

性のキャリアアップ志向と行動力。彼女たちの活躍は同年代の女性を勇気づけ、挫折しそうな気持ちを奮い

す。 

 

ヒューマンアカデミーの講座を受講された方のなかから、夢の実現に向けてひたむきに頑張っている女性を毎

つご紹介しています。第 4回目は、デザイナーとして活躍されている谷垣亜希子さんです。 

商品の広告や販促物を作成し、その商品のイメージを伝えるデザイナー。ブランドの考える意図を正確に表現

自身の高感度なセンスも必要とされる専門職です。以前はセレクトショップで高級衣料雑貨の販売をしていた谷

現在もお勤めの東京・原宿の香りのファッションメーカー『フィッツコーポレーション』に勤務しながら、約 2 年前

の勉強を始めたそうです。まず、デザイナーを目指したきっかけは何だったのでしょうか。 

 

 「セレクトショップでは高級衣料雑貨の販売をしていました。接客のお仕事は楽し 

かったのですが、入社して 3 年目くらいから自分は将来何をしたいのかと悩み始め 

ました。その少し前から、ショップでのＶＭＤ（ビジュアルマーチャンダイジング）を任 

され始めていて、自分が飾ったものが人の目に触れること・売れることの喜びを知り 

ました。また、見せかた次第で反応が変わることの面白さからレイアウトの仕事に向 

いているのではないかと思ったことから、勉強をしてＤＴＰデザイナーとして転職しよ 

うと考えました。」 

 

ＤＴＰの勉強をした後、見事転職を果たしました！希望していたデザイナーとして活 

躍し始めてから、カラーを学ぼうと思ったきっかけは・・・。 

 

「もともと『色』には興味がありました。でも、『色』を特別に意識し始めたのは、前職を辞めた後、3週間かけて北

を巡った時です。日本で目にする色とは全く異なる個性的な色に目を奪われました。帰国してからその旅を振

も、印象に残っているのは『色』でした。20 代は自分に投資する期間と

ました                    たし、仕事の幅を広げるためにも、カラーの勉強をしてみようと思いまし

 

お仕事をしながらのダブルスクール、課題も多く大変だったそうですが

ンアカデミーのカラーコーディネーター養成講座で学んだことは、現在

でも本当に役立っているとか。 

 

 「会社では販促・広告関連の業務、扱う商品は化粧品や香水のみでしたが、授業では標識やインテリア・エ

などの課題も与えられて興味の幅が広がりました。きちんと学んだことにより、色に関して自分の中でモヤモヤ

部分がなくなり、仕事で携わった作品に説得力を持たせることができるようになりました。」 
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現在のお仕事が楽しくて仕方がない！といった表情でにこやかに語る谷垣さんに、こ 
の仕事ならではやりがいを聞くと、さらにイキイキとした表情で答えてくれました。 

 

「様々なカラーを持つブランドの販促品に携われることと、色々な人と関われることが 
いいですね。また、作ったものが形になること、そしてそれらの反響が得られるのも嬉 
しいです。さらに、自分なりのカラーイメージで表現したデザインが好評だったりすると

とてもやりが             とてもやりがいを感じます。限られたコストの中で、自分が関わった商品の売れ行きが

良                   良かったり、好評だったりという結果を出せた時は達成感を味わうことができますね。と

は                   はいっても、作ったものに満足するのではなく、次はもっとこうしよう、こういうことも出来

る                   るかもしれないという創作意欲が尽きないことが私の毎日につながっています。そして        

たとえ自分が思           たとえ自分が思うような結果でなくても、『がっかりするのではなく、次に向けて分析！』

を心掛けています。心掛けているというより自然にそうしていますね。（笑）」 
 
とてもポジティブで明るい谷垣さん、今後はより専門的にグラフィックデザインの勉強をしたいそう。将来、どのようなデザ 
イナーを目指しているのかも語ってくれました。 
 
「カラーの知識を生かして、効果的な視覚デザインを学びたいで 
す。今も海外のメーカーのデザインを見たりして勉強しています 
が、興味を持てる記事や広告、目にとまる記事や広告にはどうい 
うレイアウト技術が使われているのかといったことを学んで、さら 
に自分なりのオリジナリティーを盛り込んでいきたいと思います。 
『谷垣さんに依頼してよかった』と言われる仕事を常にし続けて 
いたいですね。ナンバーワンもオンリーワンも目指したいです。 
（笑）」 
 
この年末年始、ヒューマンで一緒に頑張った韓国人の元クラスメイトと再会するために韓国を訪問する予定の谷垣さん。

「ヒューマンでは国際交流も学べました。」と、何事も柔軟に吸収しようとする姿勢からはハッピーなオーラが溢れていまし

た。「将来の夢は仕事もプライベートも充実したお嫁さん！（笑）」と語ってくれた夢も近い将来実現させることでしょう。 
 
------ 谷垣亜希子さん プロフィール ---------------------------------------------------------------- 

1977 年生まれ、30 歳。千葉県我孫子市出身。東京都内の短大卒業後、セレクトショップで高級衣料雑貨の販売に携わる。ＶＭＤ（ビジュアルマーチャ

ンダイジング）を任されるようになり、レイアウトの仕事に興味を持つ。ＤＴＰデザイナーとして活躍する傍ら、仕事の幅を広げるために色の組み合わせ、

印象について学習するため、ヒューマンアカデミーでカラーコーディネーター養成講座を受講。東京・原宿『フィッツコーポレーション』にてデザイナーと

して勤務。 

※ ご本人への取材・インタビューが可能です。ご希望の場合は下記連絡先にお問合せください。 

★ヒューマンアカデミー   http://haa.athuman.com/ 

1985 年の設立以来、25万人以上の修了生を社会に輩出している、資格取得、キャリアアップの専門校。各種資格取得、就職・

転職を目指す社会人・学生の方のための幅広い講座を開講。全国に 40 校舎、講座数は 800 講座以上のラインナップがあり目

的に合わせた選択が可能です。また、修了後はグループ内にある総合人材サービス「ヒューマンリソシア」や外資系企業に強い

職業紹介サービス「ダイジョブ」が就職、転職をバックアップ。専門のカウンセリングスタッフが適職相談から、就職指導まできめ

細やかに対応します。 

会社概要 
ヒューマンアカデミー株式会社 

●代表者 ：代表取締役ＣＥＯ  佐藤 朋也  ●資本金 ：１億円 

        代表取締役ＣＯＯ  磯村 英孝        ●売上高 ：１７４億３１００万円（２００７年３月期） 
●所在地 ：新宿区西新宿６－６－２ 新宿国際ビル５F  

 
 

 

 

 

このニュースリリースに関するお問い合わせは ・・・ヒューマンビジネスサービス㈱ 広報：原・田口まで 
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